

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, (M. Barlow) pour rapport.

11.—Soumise une communication de M. R. Brodie, demandant l'homologation de la ligne de la rue Western, depuis l'avenue Belgrave en allant vers l'est, jusqu'à la rue Prud'homme.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. Barlow), pour savoir s'il serait désirable de faire le changement demandé, ce qu'il y aurait à faire dans ce cas, quel serait le coût et quels sont les propriétaires sur ladite ligne.

12.—(16101) Soumis un rapport du Département en Loi, informant le Bureau de la procédure à suivre pour continuer le travail de l'ouverture de la rue Boyce, dans le quartier Longue-Pointe, à travers le droit de passage de la compagnie du Canadian Northern and Ontario Railway.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour étudier la question et faire rapport conformément aux recommandations du Département en Loi.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Referred to the Chief Engineer (Mr. Barlow) for a report.

11.—Submitted a communication from Mr. R. Brodie, asking that the line of Western street be homologated, from Belgrave avenue, eastwards to Prud'homme street.

Referred to the Chief Engineer (Mr. Barlow) in order to know whether it would be advisable to make the change sought for, what should be done in this case, what would be the cost thereof, and who are the proprietors on said line.

12.—(16101) Submitted a report from the Law Department, informing the Board that the procedure to be followed to continue the opening of Boyce street, in Longue Pointe Ward, across the right of way of the Canadian Northern and Ontario Railway Company.

Resolved: That said report be referred to the Chief Engineer for examination and report in accordance with the recommendations of the Law Department.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.